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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Quali risultati ha ottenuto la "Task force posti fe derali"? 
 
 
Le ristrutturazioni messe in atto negli ultimi anni dalle ex Regie federali FFS e PTT hanno compor-
tato, nel nostro Cantone, una notevole riduzione del numero dei posti di lavoro, ciò che ha com-
prensibilmente suscitato molte preoccupazioni non solo nelle categorie direttamente interessate 
ma anche, più in generale, nell'opinione pubblica e nelle autorità delle regioni più direttamente 
colpite dai provvedimenti. Eco di tali preoccupazioni sono state, fra l'altro, diverse interrogazioni ed 
altri atti parlamentari inoltrati nella scorsa legislatura. 
 
Dando seguito a ripetuti interventi in tal senso, segnatamente dell'ex collega Franco Ferrari e del 
collega Abbondio Adobati, il Consiglio di Stato, con risoluzione del 12 ottobre 1999 ha istituito un 
gruppo di lavoro, denominato "Task force posti federali", con il compito di seguire attentamente 
l'evolversi della situazione e di formulare proposte di intervento, al fine di farvi fronte. 
 
A quasi quattro anni di distanza, appare pertanto non solo lecito ma anche opportuno chiedere al 
Governo: 
 
- tale organismo è ancora in attività? 
 
- Quali risultati ha ottenuto finora? 
 
- Quale è stata l'evoluzione della situazione nel settore citato? 
 (Concretamente: quanti posti di lavoro sono stati persi nel nostro Cantone? Quanti ne sono 

eventualmente stati "recuperati" sotto altra forma?) 
 
- Quale evoluzione si prevede per il futuro? 
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